



Merci pour votre énergie !

À la suite du succès de nos débats participatifs, où vous avez été nombreux à exprimer vos attentes sur la santé, la sécurité, l'environnement et l'urbanisation,
la Vague Mandréenne passe à l'action.

Vous nous avez dit votre attachement à l'identité de notre presqu'île. Vous nous avez dit votre refus de la bétonisation outrancière.

Nous vous avons écoutés, venez rencontrer votre future équipe pour franchir ensemble une étape décisive :

SAMEDI 21 FÉVRIER

17H00, Salle Arbouses, Pin Rolland

- **Présentation de la Liste** : Découvrez une équipe de femmes et d'hommes aux compétences complémentaires, unis par un seul intérêt : le service des Mandréens.
- **Notre Programme** : Nos engagements concrets pour une gestion éthique, une ville apaisée et un cadre de vie enfin respecté.
- **Échanges et Partage** : Parce que la démocratie ne s'arrête pas au vote, nous continuerons de dialoguer avec vous autour d'un moment de convivialité.

Le 21 février, ne restez pas spectateurs de l'avenir de votre presqu'île. Venez découvrir l'alternative que nous proposons pour Saint-Mandrier !



Reprendre la main sur notre commune

En mars 2026, un choix clair s'offre aux Mandréennes et Mandréens : **continuer comme avant** : bétonner, décider à huis clos, repousser les urgences ou

changer de cap, enfin !

Notre commune subit depuis trop longtemps des décisions imposées, une urbanisation excessive et une gestion à court terme qui fragilisent **la santé, l'environnement et la qualité de vie.**

Derrière les discours rassurants, la réalité est là : baisse prévue du nombre de médecins, urbanisation excessive, artificialisation des sols, bâtiments publics énergivores, mobilités inadaptées, îlots de chaleur, pression sur le littoral, absence de vision climatique.

Ce qui a manqué jusqu'ici, ce ne sont ni les constats ni les alertes, mais **le courage politique d'agir**, alors que les solutions et les compétences communales existent.

Face aux urgences **médicales, sociales et écologiques**, l'immobilisme dans ces domaines n'est plus une option.

En 2026, nous faisons le choix :

- d'une commune **plus respirable**,
- **plus résiliente**,
- **plus juste**,
- et réellement tournée vers l'avenir.

En mars 2026, **reprenons la main sur notre commune.**

- **Pour la santé**
- **Pour une urbanisation raisonnée**
- **Pour la qualité de vie**

Le 15 mars, votons pour le changement !

Retrouver nos publications et les sources sur <https://lavague.info/publications>

Plus d'informations : <http://lavague.info> - Contact : contact@lavague.info

